

FRANCE - ALGERIE

DE GAULLE - F.L.N. - UN PEUPLE ASSASSINE

CHIRAC - BOUTEFLIKA

LE PEUPLE PIED-NOIR - L'ALGERIANIE ET L'ALGERIE

Un devoir de mémoire s'impose à tous les Français et à tous les Algériens au moment de la reprise des amours entre le Président de l'Etat français qui se dit gaulliste et celui de l'Etat algérien qui est resté fantoche. Boutéflika a été membre du F.L.N. et l'est resté, il est sous la tutelle de l'armée A.L.N. qui a conservé toutes ses options de la guerre dite d'indépendance qui ne fut qu'une succession d'égorgements durant huit ans.

La réalité et la vérité historique doivent être rappelées afin que nul n'ignore ses responsabilités.

Après 38 ans de falsifications, de mensonges et de désinformation, il est temps de rafraîchir la mémoire de certains qui ont trop tendance à oublier et à occulter les faits du drame algérien dont les séquelles sont aussi profondes que les gorges du Rhumel.

Il faut une bonne fois pour toutes crever l'abcès concernant le néfaste et criminel comportement du général De Gaulle et celui du F.L.N. avec qui il a été complice du désastre. Les conséquences furent effroyables et demeurent.

Tout un peuple a été assassiné et poignardé dans le dos, spolié de tout ce qu'il possédait et forcé de s'exiler dans les pires conditions.

Pour certains Pieds-Noirs et Harkis, le dénuement fut le plus total à leur arrivée en Métropole.

Où étaient en juin et juillet 1962 les associations caritatives, humanitaires, les services d'accueil, la solidarité nationale et surtout les services d'assistance médicale et psychologique indispensables pour recevoir ces pauvres êtres meurtris, démunis de tout et abandonnés de tous sur les quais du port de Marseille, Sète, Port-Vendres ou sur ceux des gares et des aérodromes de l'Hexagone ?

Pour les Pieds-Noirs et les Harkis, la France de De Gaulle n'a été ni grande, ni belle, ni bonne, ni généreuse. Elle a été soit indifférente, soit hostile et même vindicative.

Le peuple de France omnubilé et trompé par son "Guide" buvait son indifférence et sa honte sur les routes des vacances et sur le sable chaud alors que le F.L.N. continuait à égorgé en Algérie.

Cette issue étant prévisible, l'Organisation Armée Secrète (O.A.S.) avait eu raison de combattre De Gaulle qui avait décidé tout seul, dans sa folie criminelle de se délester de l'Algérie par tous les moyens et de sacrifier tout un peuple en le livrant pieds et poings liés aux barbares et aux sauvages du F.L.N. fanatique et totalitaire, spécialisé dans les tortures, les mutilations et les égorgements d'êtres humains.

Le F.L.N. a fait un million de morts dans des conditions atroces dépassant l'entendement de tout humanoïde de la planète Terre. Le F.L.N. n'a pas fait la guerre, il n'en était pas capable. Il n'a fait qu'assassiner aveuglément des innocents où femmes, enfants et vieillards furent les principales victimes. Ce ne fut pas la guerre, ce fut la plus grande "boucherie" humaine de tous les temps ; une rébellion de l'arabisme islamique et fanatique contre la France, la chrétienté, l'Occident et la civilisation.

Ces crimes contre l'humanité, ce génocide, sont restés impunis. Les crimes de guerre sont ceux de De Gaulle contre les patriotes de l'Algérie française. Ils sont restés également impunis.

Seul De Gaulle a déclaré la guerre et fait la guerre à l'Algérie française. Avec ses complices, tous des traîtres à la France comme lui, sont responsables des crimes de guerre et doivent être jugés comme tels.

Et cette guerre était une guerre civile puisque l'Algérie était une province française et ses habitants des Français.

De Gaulle étant un spécialiste des guerres franco-françaises, il les a toutes gagnées. Le rapport des forces étant toujours disproportionné et à son avantage.

Pour l'Algérie, son crime est d'autant plus grand qu'il était chef d'Etat et qu'il a employé les méthodes du terrorisme d'Etat avec les barbouzes et les complices de tous bords.

Ainsi l'O.A.S. a dû affronter en même temps le F.L.N., De Gaulle et les traîtres français de la police, de l'armée, de la justice et de l'administration. Cela faisait beaucoup pour une petite armée de six mille hommes. Alors qu'elle était très motivée et bien déterminée, l'O.A.S. a fait trembler De Gaulle, la France des traîtres et les pays des lâches. Cela restera une page de gloire, d'honneur et de fierté pour l'O.A.S., dans les annales de l'Histoire de France.

L'O.A.S. reste un exemple pour les peuples victimes de dictatures républicaines et institutionnelles.

Il faut toutefois souligner que l'O.A.S. a eu le soutien moral, physique et matériel de tout un peuple. Tout d'abord les Français d'Algérie, ces pieds-noirs, juifs compris, qu'on dit exubérants, vivaces mais chaleureux et surtout 95 % des Français-musulmans qui souhaitaient rester Français sur une terre française.